





EL IDEAL Nuevo papel para fumar.—Plébase en estancos y kioscos.



La "Gaceta"

Publica la de hoy, entre otras disposiciones, las siguientes: Acta del entierro del infante D. Fernando. Nombrando catedrático de Física de la Universidad de Valencia a D. Luis Bermejo.

Ahogada

Valladolid.—En el río Pisuerga apareció ayer el cadáver de una joven llamada Agustina Ferrer, habitante en una población cercana y que desapareció de su domicilio hace varios días.

Choque

Tokio.—Dos torpederos iban por el Tamen, cuando uno de ellos chocó con un torpedo flotante. El buque resultó con averías. El otro torpedero retrocedió.

Las huelgas

Vigo.—Un tipógrafo de Madrid que vino a trabajar en la imprenta de "La Concordia", fué atacado por un grupo de huelguistas, que le fracturaron el cráneo. La policía y guardia civil ha hecho muchas detenciones.

Valladolid.—Los huelguistas carpinteros agredieron a dos esquirols, padre e hijo, cuando éstos salían a trabajar.

Los heridos fueron trasladados a la casa de Socorro. Cuando los detenidos eran conducidos al gobierno civil, los amotinados insultaron a la policía.

La opinión pública está alarmada del giro que toma la huelga.

Pidiendo trabajo

Quinientos obreros han visitado al conde de Romanones, que ha llegado hoy a Madrid. El ministro de Agricultura ha ofrecido emplearles en las obras de derribo del cuartel de San Gil, en las de la Casa de Correos y en el escombrado del tercer depósito.

Cuando éste hallase libre de escombros se llenará de agua y no se colocará por ahora la techumbre para evitar nuevos accidentes.

De Gobernación

El Sr. García Prieto nos ha dicho que ha meditado restablecido el orden en Valladolid y Castellón. Ha negado que el Gobierno tenga en estudio una combinación de gobernadores.

En el caso de desgracia de que falleciese el actual gobernador de Almería, el Gobierno se limitaría a cubrir su vacante.

Ne ha dicho que las sendas vitícolas quedarán provistas antes de las elecciones. Por último ha manifestado que no lleva ningún asunto al Consejo de esta tarde.

Los bizkaitarras

Bilbao.—En Durango celebraron ayer un mitin de propaganda de los bizkaitarras. Como siempre, en sus discursos los oradores atacaron a España y dijeron un cúmulo de barbaridades.

Asistían al acto algunos carlistas, y entre otros y los bizkaitarras se produjo una cuestión que bien pronto degeneró en reyertas. De uno y otro bando resultaron varios heridos.

Los ferroviarios

Las ponencias de la Asamblea ferroviaria siguen con actividad sus trabajos. De San Sebastián El rey ha firmado hoy los siguientes decretos:

De Guerra: Nombrando segundo jefe del gobierno militar de la Gran Canaria al general de brigada D. Emilio Vadillo. Idem jefe de la segunda brigada de Zaragoza a D. Arturo Castellani. Idem jefe de la segunda brigada de Burgos a D. Miguel Pierrat.

Idem de la de Sotoña a D. Augusto Linarés. Comandante de Arillería del 5.º cuerpo de Ejército al general de brigada D. Federico Sala.

Intendente del 7.º cuerpo de ejército al intendente de división D. Ricardo Venturas. Ascendiendo a intendente de división a don José Bippil. Nombrándole vocal de la Junta inspectora del material y establecimientos de industrias militares.

De Gracia y Justicia: Nombrando vocal de la comisión codificadora a D. Eduardo Dato. Declarando excedente al fiscal de la Audiencia de Granada D. Rafael Bermejo. Nombrando para sustituirle a D. Liberio Hurro. Magistrado de la territorial de Valladolid a D. Benito Carlos Rodríguez. Idem de la provincial a D. Mariano Herrera.

Idem de la territorial de Cornúa a D. Adolfo Grande. Idem de la Id. de Valencia a D. Ramón Villar. Presidente de la provincial de Bilbao a don Carlos Ferreroro.

Idem de la de Huesos a D. Juan Pensell. Magistrado de la territorial de la Cornúa a D. Leopoldo Jiménez. Idem de la provincial de Bilbao a D. Mauro Santiago.

Magistrado de la provincial de Gerona a D. Manuel Barbier. De Marina: Concediendo la gran cruz del Mérito Naval al contralmirante D. José Pilón. Ascendiendo a ordenadores de la Armada de primera a D. Leopoldo Saas y D. Marcelino Cárceles.

Concediendo la cruz del Mérito Naval pensionada al contador D. Francisco Giménez. —Mr. Cambón ha llegado a las cinco de la tarde al Hotel de Londres.

Inmediatamente ha entrado al despacho del Sr. Montero Rios, pues éste había dado las oportunas órdenes para ello. Han continuado tratando del viaje de monseñor Lombet a Madrid y de la cuestión de Marruecos.

La conferencia internacional se celebrará todo lo más pronto a mediados de Noviembre, pero todavía no ha quedado designado el sitio.

El Sr. Villanueva nos ha manifestado que cuando la opinión conozca la labor diplomática que realiza el Sr. Montero Rios en San Sebastián, le aplaudirá con justicia. El rey manifestóse satisfecho del curso de las negociaciones.

Dice el ministro que van perfectamente, y que los intereses de España están debidamente atendidos. Con motivo de las conferencias diplomáticas que celebra el Sr. Montero Rios en sus viajes no interviene el ministro de Estado, háblase de crisis.

Informes fidedignos aseguran que el señor Sánchez Roman se halla disgustado y que ha mandado al Sr. Montero Rios quejas por la desairada situación en que se halla.

Terero herido

Sevilla.—En la novillada celebrada ayer tarde en esta plaza el segundo toro cogió al banderillero Rafael Mira, Platorito, causándole una herida de algunas consideración.

La fiebre amarilla

Nueva York.—Entró en el puerto un vapor procedente de Tolón, con un caso de fiebre amarilla. Reina pánico. Nueva Orleans.—Han ocurrido 97 defunciones. Siguen las invasiones.

Las negociaciones

Nueva-York.—El representante del Japón, barón Komura, al enterarse de que el representante de Rusia, W. the, necesitaba consultar para cada caso con su gobierno, se ha negado a entrar en negociaciones con él. La noticia ha producido gran efecto. Sin embargo necesita confirmación.

Saludo

Londres.—La prensa saluda y da la bienvenida a la escuadra francesa fundada en Portsmouth. La escuadra inglesa del Norte ha zarpado de Cherburgo con rumbo a Cowes. Próxima visita

Estocolmo.—El príncipe heredero de Suecia ha anunciado su próxima visita a Dinamarca. Creencia relacionada con la designación de soberano de Noruega.

Tokio.—Dos torpederos japoneses quisieron remontar el río Tamei. Uno de ellos chocó con un torpedo, sufriendo grandes averías. El otro retrocedió. San Petersburgo.—Hubo un encuentro entre rusos y japoneses. Al cabo de dos horas los japoneses se rindieron, dejando 60 cadáveres sobre el campo de batalla.

Manifestación

París.—Los socialistas revolucionarios organizaron ayer la manifestación anual ante la tumba de Sethienne Boler, quemado por horrores en 1846. Hubo discursos violentos y se enarboló una bandera roja. La manifestación, del cementerio trasladóse al boulevard Saint Germain, donde la policía quiso atajarle el paso, produciéndose gran tumulto. La guardia municipal montada cargó sobre los grupos, apoderándose de la bandera. La manifestación quedó disuelta.

Traslado de restos

Berlin.—El emperador ha accedido al traslado a Francia de los restos de los soldados franceses prisioneros muertos en Alemania. Premesa

París.—El gobierno alemán ha ofrecido al de Francia que nada hará en lo de Marruecos hasta que se inaugure la conferencia. Maniobras navales

Liebos.—El rey Carlos, acompañado del ministro de Marina y varios oficiales, se trasladó a Lagos con objeto de presenciar las maniobras de la escuadra inglesa. Noticia desmentida

Berlin.—Se ha desmentido que Alemania intente una alianza de los pueblos europeos para reducir las pretensiones del Japón. De Barcelona

Aún no ha sido capturado el anarquista que disparó su revólver contra el policía Memento. El juzgado instruye diligencias. —Signe comentándose la trágica muerte del capitán Vicente, que hizo ayer una ascensión con un globo. Al caer el aerostato cerca del convento de los jesuitas, el capitán Vicente chocó con unos hilos y cayó desde una altura de un cuarto piso. Dos hermanos del aeronauta, que seguían el globo, llegaron casi en el mismo instante recogiendo al desgraciado capitán, que falleció al llegar a la casa de Socorro. Se había fracturado el cráneo. El capitán Vicente no había subido nunca en globo; es un obrero llamado Vicente Parroy García. Se censura el proceder de la empresa. En la misma plaza hubo después dos desgracias. Los novillos que se lidiaban hirieron gravemente a los matadores. El gobernador civil ha prohibido la celebración de esta clase de espectáculos. —El juez municipal de Piers se ha incautado de nueve granadas de mano, cargadas, del tamaño y forma de una naranja, con su correspondiente mecha. Se hallaban depositadas en el hueco de una casa, por el cabezalla de la pasada guerra civil Mariano de la Coloma. El inquilino ignoraba la existencia de estas bombas. Le dio noticia de ello un sujeto que habitó la casa durante la guerra civil. El primero denunció la existencia de las bombas a las autoridades. —Ha muerto repentinamente un cabo de la guardia municipal. —En el tiro de pichón de Casa Antón se le disparó la escopeta a un tirador, haciendo a tres personas. —En la Barceloneta han ruido esta mañana dos sujetos. Se han cruzado varios disparos sin consecuencias. En aquella barriada ha habido gran alarma. En Santa Madrona ha habido una rifa entre pescadores. Han resultado tres heridos. —Se ha armado un escándalo mayúsculo esta madrugada en el teatro Olimpia por negarse a seguir trabajando los artistas. El conflicto se solucionó devolviendo algún blico el importe de la última sesión. —De Mahón, y de paso para Béjar, ha llegado los jefes y oficiales que han asistido al concurso de tiro en Menorca. —Reina ansiedad por ignorarse el paradero del cañonero Tenorio que salió antañoche de Mahón conduciendo al general Orlóñez, y debió llegar ayer tarde a Barcelona. —Varios diputados provinciales se proponen resucitar el asunto del hospital clínico.

De la guerra

Tokio.—Dos torpederos japoneses quisieron remontar el río Tamei. Uno de ellos chocó con un torpedo, sufriendo grandes averías. El otro retrocedió. San Petersburgo.—Hubo un encuentro entre rusos y japoneses. Al cabo de dos horas los japoneses se rindieron, dejando 60 cadáveres sobre el campo de batalla.

La agitación rusa

San Petersburgo.—Siguen los desórdenes en Riga. La policía ha detenido a 60 socialistas en Moscú. Han sido incendiadas 100 casas en Barakof y 200 en Wirshoff. San Petersburgo.—El zar ha ordenado se abra una información por la reunión ilegal de los zemovos. —En el Cáucaso siguen en aumento los desórdenes. Consejo

Se han reunido los ministros en Consejo a las cinco y quince minutos. Echeagaray ha manifestado que sólo llevaba expedientes administrativos. —¿Qué hay del convenio con Suiza? —le hemos preguntado. —¡Ah! esto está aún en el aire. El ministro de Marina lleva expedientes. Los de la Guerra y Justicia nada han dicho. Romanones ha manifestado que llevaba proyectos de carreteras en Córdoba, Málaga y Sevilla, para los puntos donde mayor gravedad alcanza la crisis agraria. También ha dicho que atenderá las obras en Madrid. El de la Gobernación sólo ha declarado que reinaba tranquilidad en Valladolid. El Consejo ha durado tres horas. Se han aprobado varios indultos leves. Le ha sido comunicado al Consejo la renuncia del fraile Nozaleza a la silla de Valencia, siéndole aceptada por los ministros. Se han aprobado varios expedientes del ramo de Guerra. También ha sido aprobada la suspensión hasta el 31 de Marzo de la exención de derechos para los forrajes. Se ha aprobado la modificación del artículo 61 de la Instrucción de venta de propiedades y derechos del Estado, declarando que se constituya en depósito el cinco por ciento del importe de aquélla. Expúsose al Consejo la permuta de unos terrenos propiedad de la condesa de París, por otros públicos pertenecientes al monte Hinojos, de Huelva. Púsose a la aprobación del Consejo el expediente del tranvía de Málaga y el plan de carreteras de Andalucía para el que se destinan 800.000 pesetas. La cuestión de Marruecos

Al salir del Consejo el Sr. Sánchez Roman ha manifestado a los periodistas que las potencias interesadas en la cuestión marroquí han acordado comunicar al sultán, por conducto de los embajadores de Alemania y Francia, los puntos del programa que se han de tratar en la conferencia internacional. Todavía no se ha acordado en qué nación se verificará ésta. Toros

Vitoria.—Con poca gente se ha celebrado la corrida anunciada. Lidiañose toros de Hernández. Quinto trató bien a su primero. Tras una estocada honda y atravesada, intentó descabollar. Volvió a la carga, agarrando una estocada caída y un descabollo. En su segundo hizo una breve faena, despachándole de un estocazo superior. (Ovación y oreja.) A su tercero, previos dos pasos, le dió una estocada atravesada. Fué schuchado tres veces al parar el quinto toro. Quinto estuvo bien toroando. Algabazo hizo una regular faena en su primero, al que pasó movido, atizándole un gollatazo. (Bronces.) A su segundo lo pasó alegre y movido, dándole un estocazo bajo. En su tercero estuvo mal, despachándole de un gollatazo. El picador Botero recibió una cornada profunda. Chiquito de Begoña, bien. Cogida del "Fabrilito"

Nimes.—En la corrida celebrada hoy el último toro cogió al torero "Fabrilito", dándole una cornada en el vientre, de ocho centímetros de profundidad. El cuerno perforó los intestinos. Se le ha presentado la peritonitis. Está agonizando. Descarrilamiento

Bilbao.—El tren de Triano descarriló en Oruña. El maquinista y dos viajeros resultaron heridos. Pan y trabajo

Tamarite.—Hoy han celebrado una manifestación numerosos obreros, mujeres y niños pidiendo la continuación de las obras del Canal. Incendio extinguido

Compañía de Jumilla que ha quedado extinguido el incendio habido en un monte próximo. Las aguas del Lozoya

El conde de Romanones se propone hacer que funcione el próximo invierno el tercer depósito del Lozoya. Se desiste de cubrirlo. Se pondrá una valla para evitar que se arrojen en él inmundicias. El abastecimiento de aguas a Madrid es deficiente debido a causa de la mala distribución de las mismas. El ministro se propone nombrar una comisión encargada de distribuir las equitativamente. Crimen y suicidio

Cádiz.—Un individuo llamado Francisco Benítez encontró hoy a una prima suya, Consuelo Rodríguez. Arrojóse sobre ella y le infirió una puñalada en la cara. Después el Benítez se dió dos puñaladas en la ingle, quedando en estado agónico. El móvil de lo ocurrido ha sido cuestión de intereses: El Francisco tiene 70 años de edad. Ella es joven. Hacia la paz

New York.—Si los plenipotenciarios ruso y japonés se convencieran de que habían de prolongarse las negociaciones de paz, propondrían un armisticio. Los delegados de ambas naciones tienen en Parísemouth habitaciones separadas. El trayecto que recorrerán está engalanado. En el recinto del almirantazgo se celebrará durante las conferencias. Adoptárase grandes precauciones. El almirante Mead obsequiará a los delegados con un banquete. Estos últimos serán recibidos por el gobernador, quien les conducirá en automóvil al hotel. Mañana debe celebrarse la primera sesión, aunque se asegura que, a consecuencia de encontrarse en alta mar los buques que conducen a los delegados de Rusia y Japón, el comienzo de las negociaciones ha sido aplazado dos días. Un personaje japonés ha asegurado que en las condiciones de los nipones está incluida la cesión o neutralización de Wladivostok, condición de imposible aceptación por parte de Rusia, pues de aceptarla se lesionarían muchísimo los intereses rusos. Congreso anarquista

Boston.—Han llegado anarquistas de todo el mundo para asistir al Congreso que celebran anualmente. Guerra ruso-japonesa

San Petersburgo.—Se sospecha que han sido millares de japoneses de Castria para verificar un desembarco en Wladivostok. La escuadra francesa

París.—Comunican de Cowes que ha llegado la escuadra francesa. En los muelles había inmenso gentío. El almirante y los oficiales franceses han visitado en su yate al rey Eduardo. Esto les devolvió la visita. Los marinos franceses han sido recibidos con honores, entusiasmo delirante y aclamaciones a Francia. De Portsmouth comunican que se hacen grandes preparativos para recibir a la escuadra francesa. Las calles están engalanadas. Hambra

Comunican de Utrera que un grupo de obreros recorrió las tahonas, asaltándolas y apoderándose del pan. También asaltaron los puestos de venta del mercado. Después se disolvieron pacíficamente. De Lebrija dicen que se han registrado varias ocaiones, exigiendo los obreros trabajar todos o ninguno. Las noticias que se reciben del resto de la provincia son alarmantes. Los recursos se hallan agotados. Los bizkaitarras

Bilbao.—A las nueve de la noche estaba ocurridísimo el Paseo del Arenal. Al terminar la Banda municipal de ejecutar un pouponri de cantos vascos, un joven bizkaitarra, llamado Eduardo Archavaleta, gritó: "¡Muera España!" El gentío se abalanzó sobre él con propósito de lyncharlo. Lo impidieron un municipal y dos soldados, que le llevaron a la prevención. El gentío le siguió, dirigiéndole duros apóstrofes. A la puerta de la prevención el gentío dió numerosos gritos de "¡Viva España!" y "¡abajo los traidores!"

416 Javier de Montaña todos los secretos de la ciencia del joven médico. Esto había tomado posesión de dos vastas mesas del segundo piso, y no salía más que para hacer alguna otra visita a la casa de Saint de Auteuil. Jaana ocupaba la habitación de Paula, que había pasado a habitar la de su hermano, y Emilia tenía la habitación donde Fabricio Leclere había pasado una noche. Claudio ocupaba las habitaciones que había encima de las de Jorge y terminaban el edificio. Levantábanse temprano y se recogían lo mismo, ocupando el tiempo en paseos por el campo y por el río, en los que tenían gran parte la iniciativa de nuestro amigo Claudio, que ya repuesto de su herida tenía horror a la inacción. La mañana del mismo día en que Lorenzo hizo la compra de sus vestidos usados, Claudio, después de asegurarse de que no le necesitaban, se dirigió a Fontainebleau con un amigo que tenía que arreglar allí unos asuntos. El día estaba caluroso, gruesas nubes pardas se amontonaban en el horizonte presagiendo tormenta, y la electricidad que saturaba la atmósfera ejercía la natural influencia en la organización impresionable de Mad. Dalriviere. La pobre loas, tranquila hacia algunos días, estaba aqué extraordinariamente agitada. Volvamos a la cárcel de Melin, donde ninguno de los vigilantes había podido sospechar que iba a verificarse nada menos que la evasión

de tres presos que tenían ya todos los medios facilitados para escapar. Después de pasar aquel día la lista de costumbre, los presos fueron retirados a sus celdas, al mismo tiempo que el cielo se obscureció, los relámpagos cortaron las nubes y el trueno retumbó en el espacio. Una vez encerrados en su calabozo, los tres bandidos de que nos venimos ocupando, guardaron un instante silencio: Fabricio fué el primero a romperle exclamando: —Y bien: esta noche... —¡Crecis que nuestro hombre nos aguardará? —Sin duda, si le ha prevenido el emisario. —De eso yo respondo—dijo Lamparilla—hace cualquier cosa por la moneda. —Entonces, manos a la obra. —Voy a dar la última mano de lima a las barras que están unidas de un hilo. Entretanto, rompé las sábanas y hice una cuerda larga; atada bien, no nos rompan la criama. Cada cual se dedicó a la obra, mientras los relámpagos se sucedían y el trueno retumbaba casi sin interrupción... Aunque eran sólo las ocho y cuarto, por el silencio y la soledad parecían las doce de la noche. La lluvia caía a torrentes. —¡Pardiel!—dijo La Carcoma—nos vamos a mojar hasta los huesos. —Te secarás en el fondo del pozo—dijo con sorna Lamparilla. —¡Silencio!—murmuró Fabricio.—¡Pasos por el corredor!

420 Javier de Montaña la empalizada, a tiempo que la tempestad cedia y la lluvia era escasa. Fabricio y Lamparilla tiraban. Su baño en el pozo les había dejado como un orbe en una garsipifera. Lorenzo los condujo a su casa, encendió un buen fuego, les hizo tomar una copa de excelente ron, y a la media hora se había restablecido el equilibrio en aquellas naturalezas. —Estoy repuesto exclamó Lamparilla.— Ahora en marcha. —Aguardad—repuso Fabricio.—Os he hecho una promesa, y debo cumplirla. Aquí tenéis cinco mil francos en billetes de Banco. Esto os permitirá aguardar tiempos mejores. —¿No venis conmigo? —No, tengo aún algo que hacer aquí. —Entonces hasta la primera. Pero escuchad: si tuviera algo de dinero menudo es lo agrado de la escuadra, porque no he de pagar mi billete del tren con otro de mil francos. —Lorenzo, ¿tienes oro? —Algunas monedas. —Da diez francos a este bravo mozo. Lamparilla embolsó este suplemento, afirmando que el lechuguero era un valiente y que podía contar con él para cualquier negocio. Después de esto, Lorenzo le alumbró y salió de la casa. La tempestad había cesado, las estrellas brillaban. —¡Ah, mi querido amo!—exclamó conmovido Lorenzo cuando se vió a solas con él.—Por

—Si hay lastre, no. —La persona que me aguarda lo entregará cien francos. —Entonces respondo de él. Será preciso dilatar nuestra evasión a la noche siguiente... Preciso; pero pasado mañana correremos por el mundo. Los ojos de Fabricio se animaron con acrobio fuego, y pensó: —Si algo de aquí... ¡qué venganza he de tomar! Todo pasó como Lamparilla esperaba. El camarada suyo salió al día siguiente, y bien enterado por Lamparilla, y provisto de un vale firmado por Fabricio Leclere por valor de cien francos, se fué a las siete de la tarde a buscar a Lorenzo, que estaba, como había prometido, apoyado sobre el segundo arco del puente. La natural desconfianza en que vivía hizo empezar por negar que hubiese enviado mensaje a ningún preso cuando aquel hombre le preguntó; pero al ver en un papel de cigarro letra de su amo con estas palabras: Vale por cien francos. Fabricio Leclere no vaciló, y confesó realmente ser el que había enviado las provisiones. Habló el portador del vale del plan de evasión de los tres prisioneros salvando el muro por el pozo, y dijo que su misión era tenerles ropa para que se vistieran. —Mañana a las ocho y media—le dijo aquel hombre—quitad una ó dos tablas de la empa-

413 El médico de las locas —Si hay lastre, no. —La persona que me aguarda lo entregará cien francos. —Entonces respondo de él. Será preciso dilatar nuestra evasión a la noche siguiente... Preciso; pero pasado mañana correremos por el mundo. Los ojos de Fabricio se animaron con acrobio fuego, y pensó: —Si algo de aquí... ¡qué venganza he de tomar! Todo pasó como Lamparilla esperaba. El camarada suyo salió al día siguiente, y bien enterado por Lamparilla, y provisto de un vale firmado por Fabricio Leclere por valor de cien francos, se fué a las siete de la tarde a buscar a Lorenzo, que estaba, como había prometido, apoyado sobre el segundo arco del puente. La natural desconfianza en que vivía hizo empezar por negar que hubiese enviado mensaje a ningún preso cuando aquel hombre le preguntó; pero al ver en un papel de cigarro letra de su amo con estas palabras: Vale por cien francos. Fabricio Leclere no vaciló, y confesó realmente ser el que había enviado las provisiones. Habló el portador del vale del plan de evasión de los tres prisioneros salvando el muro por el pozo, y dijo que su misión era tenerles ropa para que se vistieran. —Mañana a las ocho y media—le dijo aquel hombre—quitad una ó dos tablas de la empa-

### Impotencia, esterilidad, males del estómago y nerviosos

Los que no usan el Tónico Koch



La causa del desajuste orgánico que aniquila y quita con la salud la alegría de vivir que se produce por la lucha de la vida... **Debilidad**... **Los que usan el Tónico Koch**...

En el HOMBRE: neurastenia, impotencia sexual, pérdidas seminales en sueños... En la MUJER: casi siempre esterilidad, histerismo nervioso, anemias, flujo blanco, irregularidad menstrual...

La cura positiva de todas las DEBILIDADES se consigue siempre con el TÓNICO KOCH, preferido de todos, enfermos y médicos.



Inofensivo, suprime el Copáiba y la Cubeba y las inyecciones. Cura los flujos en **48 HORAS** Muy eficaz en las enfermedades de la vejiga; Cistitis del cuello, Catarro de la vejiga, Hematuria. Cada Cápsula lleva el nombre **MDY**

## La Fabril Valenciana

(SOCIEDAD ANONIMA) GRAN FÁBRICA ÚNICA EN ESPAÑA de máquinas para hacer toda clase de granos de punt; son las mejores que se conocen por su simplicidad mecánica, facilidad en el manejo y perfección en el trabajo que realizan.

5 pesetas semanales Máquinas de coser de todos sistemas Especialidad en la Bobina Central, para uso doméstico y toda clase de bordados artísticos.

### Modista

Corte parisien. Últimas modas. Se confeccionan trajes desde 5 a 25 pesetas. Muerto de los Sastrés, 4, principal, derecha. Teléfono 630. Se necesitan oficiales.

### Se alquila

Un local grande propio para depósito o industria, con habitación. Razón, Quemadero, 8. En Opatroja se vende un horno de pan cocer. Razón, San Vicente, 180, tienda de granos y aceites.

### Aviso

La caja de préstamos "La Valenciana", pieza de Pellicers, ha trasladado sus existencias a la casa de préstamos "La Edificadora", situada en la calle de las Rejas, núm. 4, esquina a la de Don Juan de Villarsa. Esta institución sigue prestando dinero a un interés módico y condicional.

## Bonito negocio

Sin exposición de capital, 1.000 pesetas rentan desde 20 a 30 mensuales, operaciones sólidas que administran a el mismo interesado, completamente garantizadas. Colocaciones sobre toda clase de garantías a interés convencional. Dinero a todos con buenas garantías.

## Negocio productivo

menos lucrativo pero más seguro que otros negocios. Cada 1.000 pesetas producen de 20 a 30 al mes. Operaciones sólidas que pueden administrarse el mismo interesado, completamente garantizadas. Operaciones sobre toda clase de garantías, con interés convencional.

### Dr. A. Salvati Costanzi

Estreñimientos uretrales URETRITIS-PRISTITIS-CISTITIS CATARROS DE LA VEJIGA. Curación radical garantizada sin sondas, sin dolor, sin fatigas, con consecuencias con los **confites Costanzi**, los únicos que curan instantáneamente el escoror y la frecuencia de orinar, los solos que donan a las vías génito-uritarias en estado normal. Una caja confites Costanzi, 5 pesetas.

**MALES VENEREOS** Para ventar de los renobros de los medicamentos cliente ó crónica, gota militar, pérdidas seminales, úlceras, etc., curación radical milagrosamente en 8 ó 10 días con los renobros **confites ó inyección Costanzi**. Un frasco inyección Costanzi, 4 pesetas.

**SIFILIS** Curación radical con el **Roob antilinfático Costanzi**, depurativo inapreciable de la sangre infectada. Cura los adenitis granulares, dolores de los huesos, manchas, erupción de la piel y cualquier clase de sífilis sea ó no hereditaria, garantizando ser puramente vegetal, exento de todas sub-tancias mercuriales, que, cómo es sabido, son dañinas para la salud y evita a las personas que han usado estas substancias, el que sufran las inestables consecuencias que aquellas producen.

El **Roob Costanzi** es el remedio más recomendado por los celeberrimos médicos nacionales y extranjeros para poderlo tomar cualquier estómago y en cualquier temporada; un frasco de **Roob Costanzi** 4 pesetas. Consultas médicas, en la calle del Asalto, 4, Barcelona, todos los días, contestando gratis y con reserva las que se hagan por escrito.

Estos medicamentos se encuentran en Valencia, en las acreditadas farmacias. Depósitos: C. López Moreno, San Vicente, 17; hijos de Blas Cuesta, Mercado, 70 y 71. Agentes generales en España, donde deberán dirigirse los pedidos, GRAU y VILA, ASALTO, 4, BARCELONA.

## Negocio

CADA 1.000 pesetas rentan 50 al mes en negocio serio y seguro que administra el mismo interesado. Informes gratis. DINERO sobre hipoteca y toda clase de garantías sólidas interés muy conveniente.

COMPRÁ Y VENTA de negocios y líneas.—Casa reservada y activa en todo negocio que se le pida.—Escriba de oficinas de nueva ó de.

Centro general de contratación MAR. 106. ENTRESUELO

### El Gabriel Rius

saldrá el 12 Agosto para Ceuta, Gibraltar, Tánger, Canarias y costa de Marruecos, admitiendo carga y pasaje. Consignatario: Andrés Guardiola, Colón, 34. Informarán en el Circo, Vinda de Millera, Contramuelle, 19.

### Servicio regular de vapores

El vapor Sapphiré saldrá el 8 Agosto Consignatario: D. Alberto Pascual y Genie, 27, principal

### Colocación

na señora de 35 años, viuda, desea colocarse de sirvienta, con un caballero solo ó sacerdote; darán razón, en la posada del Sol, calle de Cuarte.

### Colocación

La desea un hombre de buenos antecedentes y con muchos años de práctica en maestro de taller de serjería mecánica, de toda clase de envases, de madera para frutas; conoce toda clase de maderas extranjeras y del país. Lo mismo en cortas de pliso y en operaciones de monte; sabe arreglarse los aparatos y arrear y atilar las sierras a mano y a máquina. La colocación la admite lo mismo en la capital que fuera. Darán razón, en esta administración.

### Aviso al público

En la calle del Turia, 10, entresuelo, segunda puerta, se confeccionan trajes con forros, a 15 pesetas; pantalones, a 10 reales; idem, de algodón, seis reales. Las hechuras a gusto del consumidor.

### Máquinas usadas para coser y hacer medias

Se componen, compran y cambian de todos sistemas; máquinas para coser, desde 3 duros. Calle de Salvá, 4, bajo. Hay a la venta medias y calcetines a precios baratos.

## Fábrica de aceites vegetales

Especialidad en el de coco para fabricantes de jabón

## PASTA DE COCO

para alimento de toda clase de ganado

Para detalles y precios

## JOSE ANTONIO NOGUERA

Calle de Colón, núm. 22, Valencia

# ¿MURIÓ LA CALVICIE!!

USANDO EL CÉFIRO DE ORIENTE-LILLO



Ha quedado comprobado por infinidad de eminencias médicas, que el **Céfiro de Oriente-Lillo** es el único preparado en el mundo que hace renacer y crecer el cabello, barba, bigote y cejas; impide su caída, evita las canas y cura todas las enfermedades del cuero cabelludo, como son: **Taña pelada, eczema piloso, alopecia seborrea (cabeza grasienta), caspa, humores, etc.**, etc. Millones de personas que han usado el **Céfiro de Oriente-Lillo** certificarán y justificarán sus prodigiosos resultados. **El que es calvo ó le cae el cabello es porque quiere**, pues mediante contrato

**¡¡Nada se paga si no sale el cabello!!**

¿Puede darse mayor garantía en el éxito infalible del tan renombrado **Céfiro de Oriente-Lillo**?

Consulta por el inventor **D. Helodoro Lillo, Rambla de Canaletas, núm. 13, 1.º BARCELONA**, de 3 a 6, días festivos de 10 a 1.

También se dan consultas a provincias por escrito, mandando un sello para la contestación.

De venta en todas las buenas Perfumerías, Bazares, Droguerías, Farmacias y Peluquerías, a 5 pesetas frasco.

### AVISO IMPORTANTE

25.000 PESETAS se apostarán contra igual cantidad, al que pretenda demostrar que existe en el mundo un preparado que dé mejores resultados que el

## CÉFIRO DE ORIENTE-LILLO

## Quando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth

Puramente Vegetales. Siempre Eficaces. Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestión y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el ligado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Váridos, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Estómago, Indigestión, Dispepsia, Mal del Hígado, letargia, y los desajustes que dimanan de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO. 40 Píldoras en Caja.

## Emplastos Porosos de Alcock

Remedio universal para dolores. Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro. Agentes en España: L. URIBACH & CA., BARCELONA

### Dinero

Se facilita a los militares activos y reserva y empleados de oposición, comerciantes y a los propietarios, repudiación de las rentas; con hipoteca al 5, 6, 7 y 8 por 100. También se encarga de la compra-venta de toda clase de fincas y seguros de vida y incendios. Darán razón, el corredor Carbonell, Zapatería de los niños, 8, tercera puerta.

### Notrizas

Hay una viuda, montesa, leche de dos meses, para criar en casa los pedres; otra labradora, partera y otra de Valencia, leche de cuatro meses, para criar en sus casas. Una sirvienta de 40 años, para servir a un caballero solo, 6 señoras. Razón, calle de Cuarte, 9, bajo, junto al Tros Alt.

### Pérdida

Se replica a la persona que se haya encontrado desde la plaza de Santa Catalina, por el Mercado, a la de San Miguel, una bolsita negra, con un portamonedas con dinero, un rosario y un pasiflora, presente en la calle del Mar, 58, ebanistería y se le gratificará, pues se trata de un recuerdo de familia.

lizada que cierra la huerta, en cuyo muro, mediano con la cárcel, verá el pozo, y allí estará con todo lo necesario para vestir a tres hombres, desde la camisa hasta el sombrero. —Estaré. —Trajes humildes de obreros menestrales. —Entiendo, entiendo. —Ahora mi comisión está hecha. Vengan los cien francos.

Lorenzo entregó a su interlocutor cinco monedas de oro y recogió el vale, viendo desaparecer en la sombra al portador y pensando a su amo con tanta inquietud como alegría. ¿La evasión se verificará?

Recorrió diferentes prenderías, compró los vestidos que necesitaba, a medio uso para pasar a apariencia de verdad, y dirigióse a su casa para hacer un envoltorio de cada uno.

El abogado de Paula, según el deseo manifestado por ésta, presentó al tribunal un escrito dando autorización para que la joven hablara al acusado.

Esta petición pareció extraña a los jueces, aunque se alegaba que el objeto de ella era rancar al preso una confesión de su culpa, oyóse el medio improcedente y fuera de debido, siendo, por lo tanto, negada.

—Por qué está negativa—decía Paula,—ando trato de esclarecer los hechos? —Los jueces son hombres, amiga mía—respondió el abogado,—y antes que procurrar una claración de que condenaron a un inocente,

Fabrizio aguardó un instante y siguió el camino de su compañero. **La Carcoma** fué detrás...

Pocos minutos después, al otro lado del muro, dos hombres, empapados en agua, asomaban por el brocal del pozo medianero. Eran Fabrizio y Lamparilla.

—¿Dónde está **La Carcoma**?—preguntó Lamparilla.—¿Habrá tenido miedo? —No, ha bajado detrás de mí. —Entonces, ¿Por qué no sube? —¡Silencio! Escuchad.

Los dos acercaron el cido al orificio del pozo. —Se le oye luchar dentro del agua... acaso ha perdido la cuerda... ¡imposible socorrerle! —¡Y se ahoga! —¡Sí remedio.

Se quedaron esperando oído. En breve **La Carcoma** dejó de luchar, y las aguas recobraron su tranquilidad calma. —No ha tenido suerte—dijo Lamparilla. —Por algo desconfiaba él... Lo que me consuela es que dentro de quince días todos los carceleros beberán el agua de ese pozo.

Tal fué la oración fúnebre de **La Carcoma**, y sin preocuparse más del desgraciado, trataron de orientarse del sitio en que se hallaban.

A los pocos pasos tropezaron con un bulto: era Lorenzo, que les dió los vestidos que necesitaban, saliendo en breve los tres hombres por

Los tres bandidos empezaron a tambiar y se metieron vestidos y calzados entre las mantas. —Si entran estamos perdidos—pensó Lamparilla.—Verán arrancada la reja... No se trataba de una visita, sino de una ronda, la cual pasó sin molestarlos. Después de aguardar un rato, los tres hombres empezaron a tirar de la improvisada cuerda, que era sólida: su ruido resistieron. Lamparilla la ató solidamente a la ventana en la única barra que al efecto habían dejado sin limar. —¿A quién le toca?—preguntó Fabrizio. —A cualquiera—dijo Lamparilla,—pero a todo señor, todo honor. Pasad el primero. El asesino de Federico Baltas, el envenenador de Juana, saltó, pues, el primero lanzándose al espacio fido en la solidez de los nudos y en el vigor de sus puños: a los pocos instantes tocó al suelo. Lamparilla le siguió. **La Carcoma** llegó el último. —¡Prento! ¿Dónde está el pozo?—preguntó Fabrizio. —A la izquierda. Venid. Llegaron, en efecto, a él; y a pesar de la obscuridad, vieron la polea con la cuerda y sus dos embos. Lamparilla, contentado hasta la respiración, dejó fuera uno de los nudos, puso en él cantidad de piedra suficiente para hacer contrapeso, y se descolgó por la cuerda al fondo del pozo, desapareciendo dentro del negro edificio.

preferían conservar la duda, que deja en paz su conciencia. —Yo quiero la rehabilitación del inocente a todo trance, y lucharé hasta el fin. Ved lo que llevaba escrito. El abogado tomó un papel que le tendía la joven y leyó: "En el momento de aparecer ante mis jueces, declaro ser el único culpable del asesinato cometido en la persona de Federico Baltas, y que el llamado Pedro, sentenciado y ejecutado en Melun, no era ni siquiera mi cómplice. Melun... de... de 1874."

—Como veis, sólo falta la firma. —¿Y creéis hacer firmar al acusado este papel? —¿Qué interés tiene en ocultar la verdad cuando se ve perdido? —¡No lo hará, sólo porque lo queráis! —¿Tanto me odia? —Sí, representáis la venganza; sabe que eso era nuestro afán... Unicamente diciéndole: "Hablad y os perdonan la vida", consentiría en lo que anhela, y esa promesa es imposible. Paula bajó la cabeza y terminó aquel diálogo.

En la casa de Paula, fuera de esta preocupación de la joven, reinaba un bienestar relativo. Juana adelantaba en su curación, y a veces períodos de lucidez se notaban en ella, haciendo concebir dichosas esperanzas.

Emma, por el contrario, no hacía progreso alguno, y su debilidad, su abatimiento, resistía